

CARTÓN Roberto Carbajal

¿El escenario de mañana..?

7N



Questionan congresistas locales la crisis anunciada ZM

Los sucesos en la Cámara Baja del Congreso de la Unión son una crisis anunciada, y son vergonzosos, porque llegar a las manos es denigrante, es una actitud "de escuela", y tal vez las inversiones externas se inhiban, apreciaron por separado la diputada del PRD, Consolación González Loyola, y los presidentes de la Mesa Directiva y de la Junta de Concertación Política del Congreso, diputados José Luis Sáinz Guerrero y Rafael Puga Tovar, respectivamente.

Noticias

Todo, resultado del "golpe electoral": López Guerra ZM

Lo visto en el palacio Legislativo de San Lázaro, es el resultado del "golpe de estado electoral" que se asestó a la ciudadanía el pasado 2 de julio, se perdió la visión, el horizonte y no sabemos quién es el presidente, afirmó ayer Agustín López Guerra, quien considera que se fracturaron las estructuras entre el poder y la ciudadanía.

El problema, dijo el integrante de la dirección de Ciudadanos Libres y Democráticos, no está en el zafarrancho legislativo, sino en como se encuentra el país, con un alzamiento en Oaxaca, el narcotráfico que ha lacerado la seguridad de todos los mexicanos, la inseguridad, el muro en la frontera norte y la mitad de la población empobrecida.

Noticias

... Y "blindan" San Lázaro

Un total de 4 mil 100 policías del Gobierno del Distrito Federal "blindarán" el Congreso de la Unión para la toma de protesta de Felipe Calderón este 1 de diciembre, y el zócalo ante la convocatoria de Andrés Manuel López Obrador.

Agencias

3 mil 600 policías estarán apostados en las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro y 600 se encargarán de la vigilancia en la Plaza de la Constitución.

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, Joel Ortega Cuevas, señaló que mil 400 po-

licías más se mantendrán alerta, en caso necesario, para incrementar la seguridad en la Plaza de la Constitución.

El jefe policiaco aseguró que ya hay coordinación con el Estado Mayor Presidencial para distribuirse la responsabilidad en cuanto a la supervisión y vigilancia este viernes.

4100

elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del D.F. participarán en el operativo

3500

policías estarán resguardando las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro

600

elementos vigilarán la Plaza de la Constitución durante la convocatoria de AMLO

117

extranjeros invitados a la toma de protesta de Felipe Calderón ya se encuentran en el país

Para este 1 de diciembre.

Asistirán mil perredistas a convocatoria de AMLO

Pablo González Loyola informó que ellos cooperarán para su pasaje al DF, al igual que se ha pedido un apoyo extraordinario a los funcionarios de dicho partido

Estrella Álvarez

Alrededor de mil personas militantes del Partido de la Revolución Democrática participarán en la concentración a la que convocó Andrés Manuel López Obrador para protestar en contra de la toma de protesta de Felipe Calderón como presidente de México.

El dirigente estatal del PRD Pablo González Loyola-Pérez informó que estos militantes cooperarán para su pasaje al DF al igual que se ha pedido un apoyo extraordinario a los funcionarios de dicho partido político.

De esta manera, mencionó que aun no definen si

partirán este jueves por la noche o el miércoles por la mañana rumbo a la capital del país.

Además definirán si realizarán acciones paralelas a las que se realicen en el zócalo capitalino el 1 de diciembre, principalmente en las delegaciones federales.

Por su parte, la agrupación Ciudadanos Libres y Democráticos cuyos integrantes como Agustín López Guerra manifestaron que los conflictos que se registraron en el Congreso de la Unión son el principio de un gobierno difícil para Calderón Hinojosa, y mencionaron que acudirán algunos de los miembros este 1 de diciembre al Zócalo.

Se cumplen 2 días de la toma de la tribuna del Congreso Federal

"Revienta" PRD negociación

Su Dirigencia Nacional anunció que no se negociará el cambio de sede para la toma de protesta de Felipe Calderón

Agencias

A dos días de la toma de la tribuna del Congreso Federal, los coordinadores del PRD y del PAN permanecen sin acuerdos.

La Dirigencia Nacional del PRD y las respectivas coordinaciones parlamentarias en el Senado y la Cámara de Diputados anunciaron este miércoles el rompimiento de cualquier negociación con el PAN y el PRI, para encontrar una sede alterna de la toma de protesta de Felipe Calderón.

Luego de que en la mañana Javier González Garza, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, aseguró que el cambio de sede para la toma de protesta de Felipe Calderón sería una solución al conflicto, la dirigencia nacional del sol azteca anunció el rompimiento de cualquier negociación con el PAN y el PRI y sentenció que el cambio de sede será responsabilidad del resto de los diputados.

Acompañado de Carlos Navarrete y Javier González Garza, líderes de las fracciones en el Senado y el Congreso respectivamente, el dirigente nacional del PRD Leonel Cota, aseguró si hay un cambio de sede será responsabilidad del resto de los diputados.

Por su parte, el dirigente nacional del PRI, Mariano Palacios Alcocer reveló que la diputación del PRI decidió este miércoles solicitar que Fox no asista porque su presencia complica la situación que priva en el Palacio Legislativo, luego de la toma de tribuna por parte de PAN y PRD.

Explicó que Fox acudiría como ex presidente y, por lo tanto, su ausencia puede ayudar a aligerar la situación.